

24Jam

Pastikan Keamanan Anggota SPKT bersama Piket Fungsi Reskrin Rutin Cek Kondisi Tahanan dan Kebersihan Ruang Tahanan Polsek Pabuaran Poleesta Cirebon.

Panji Rahitno - CIREBON.24JAM.CO.ID

Feb 22, 2025 - 13:01



KAB. CIREBON – Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jawa Barat, Dalam rangka mengantisipasi terjadinya tahanan yang melarikan diri, Piket jaga SPKT

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon bersama anggota piket Fungsi Reskrim melakukan kontrol dan pengecekan ruang tahanan Polsek Pabuaran. Pada Sabtu (22/02/2025). Dalam kegiatan Pengecekan Tahanan dan ruang tahanan Ka SPKT bersama Piket Fungsi Reskrim memeriksa kelengkapan kondisi tahanan dengan melakukan pengecekan langsung. Petugas pun memeriksa setiap jeruji-jeruji setiap kamar sel baik yang didalam maupun diluar serta pengecekan kondisi kesehatan dan barang-barang yang ada di dalam sel tahanan. Kapolresta Cirebon KOMBES POL. SUNARNI, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan Kegiatan tersebut dilakukan agar seluruh Anggota piket Fungsi Reskrim dan piket Penjagaan SPKT selalu siaga dan peka terhadap kondisi ruang tahanan maupun keadaan tahanan. Jangan sampai ada tahanan yang melarikan diri atau pun sakit bahkan meninggal dunia dalam ruang tahanan." "Pengecekan harus dilakukan setiap hari dan setiap jam dan dilihat keberadaannya. "Tegas Kapolsek" Selain melakukan pengecekan tahanan dan ruang tahanan petugas juga KSPKT Polsek Pabuaran juga memberikan arahan arahan dan penekanan kepada anggota piket jaga untuk selalu waspada dan teliti terhadap keamanan tahanan. Ia juga menegaskan bahwa "Yang terlebih penting untuk memeriksa barang bawaan keluarga yang membesuk tahanan untukantisipasi masuknya barang-barang terlarang kedalam ruang tahanan, hal ini untuk mencegah dan mengantisipasi tahanan melarikan diri. Dan mengingatkan "Agar periksa seluruh barang bawaan Keluarga yang membesuk, termasuk alatbkomunikasi tidak ada yang mendokumentasikan kondisi tahanan untuk hal-hal yang tidak baik. "Pungkasnya"